

## Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis di Desa Cibenda Ajak warganya Ciptakan Pilkada Damai

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM](http://SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM)

Sep 19, 2024 - 14:11



*Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis di Desa Cibenda Ajak warganya Ciptakan Pilkada Damai*

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Ciemas melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan patroli dialogis

di Desa Cibenda, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi pada Kamis, 19 September 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung dengan tertib hingga selesai.

Bripda Yunus Sihotang, Bhabinkamtibmas Desa Cibenda, memimpin kegiatan ini dengan agenda utama dialog dan sharing informasi bersama masyarakat serta pihak-pihak terkait di kecamatan. Beberapa poin penting yang dibahas dalam kegiatan ini antara lain:

1. **Penyampaian Kontak Darurat:** Nomor kontak Hotline dan WA untuk layanan informasi serta pengaduan dari Kepolisian Resor/Sektor/Bhabinkamtibmas disampaikan kepada masyarakat. Ini bertujuan memudahkan komunikasi dan pelaporan kasus-kasus darurat.
2. **Himbauan Harkamtibmas:** Masyarakat diimbau untuk selalu menjaga kondusifitas di Desa Cibenda, dengan mengajak warga aktif dalam kegiatan Satkamling dan menjauhi penyakit masyarakat.
3. **Waspada Kejahatan:** Penekanan diberikan agar masyarakat waspada terhadap potensi pencurian kendaraan bermotor dan kriminalitas lainnya. Masyarakat diimbau untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda.
4. **Pengawasan Remaja:** Orang tua diingatkan untuk memastikan anak-anak remaja mereka berada di rumah pada pukul 22.00 WIB guna menghindari potensi terjadinya kejahatan jalanan, seperti tawuran dan tindakan kriminal lainnya.
5. **Sinergitas Polsek dan Kecamatan:** Ditekankan pentingnya sinergitas antara Polsek dan pihak kecamatan untuk menciptakan situasi yang kondusif dan aman di wilayah tersebut.

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi berlangsung dengan tertib dan kondusif. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan Polsek Ciemas dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.